

Harfe - Gesang - Saxophon - Cajon

Chipai wurde 2018 gegründet. Vier außergewöhnliche Musiker aus verschiedenen Musikrichtungen treffen hier in einer ungewöhnlichen Besetzung aufeinander und kreieren einen völlig neuen Sound.

Aitana Navas ist Spanierin. Gerade 21 Jahre alt. Sie hat eine dieser raren Stimmen, die einen sofort in ihren Bann ziehen: voller Soul und Energie, sanft und zärtlich, und von erstaunlicher Bandbreite. Bei Voice of Germany begeisterte Aitana ihr Publikum und schaffte es mit ihrem Coach Andreas Bourani bis in die Knockouts.

Alberto Sanchez ist aufgewachsen in Paraguay, wo er von Kindesbeinen an Harfe spielte. Er liebt Musik. Sie hören diese Liebe und Leidenschaft in jedem seiner Konzerte, in jedem seiner Lieder, sogar in jedem einzelnen von ihm gespielten Ton. Er ist Oscar-Gewinner des Internationalen Folklore-Festival in Italien. Er ist Mitglied bei Semino Rossi, Lotto-King-Karl, Gleis 8.

Johannes studierte Querflöte und Saxophon und blickt heute auf eine lange Karriere als Saxophonist zurück. Mit Michy Reincke, Jon Hammond, Roger Chapman, Lotto King Karl und vielen Anderen sammelte er Erfahrung. Mit seinem emotionalen Saxophonspiel berührt Johannes seine Zuhörer wie kaum ein Zweiter.

Manuel Beutke kam 2010 für sein Schlagzeugstudium nach Hamburg. Er ist ein gefragter Drummer und Percussionist. Von Jazz bis Punk. Er begeistert sein Publikum durch mitreißende Grooves und versprüht gute Laune.

Wenn diese vier aufeinandertreffen, passiert Magie: Aus den scheinbaren Gegensätzen, aus Folklore, Pop, Flamenco und Jazz entsteht ein ganz eigener, unverwechselbarer Klang. Mit ihrer gemeinsamen Leidenschaft und Liebe zu ihrer Musik schaffen die vier Musiker etwas ganz Neues: Musik voller Schönheit und Leben – Musik, die Sie vielleicht kennen, aber so noch nicht gehört haben.